

Fecha <b>19.05.2009</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	------------------------------------	--------------------

## Refuerzan acciones en Michoacán por dengue

### DE LA REDACCIÓN

nacional@nuevoexcelsior.com.mx

MORELIA. — En lo que va del presente año se han reportado 671 casos de dengue en la entidad, principalmente en las jurisdicciones de Salud de Apatzingán, con 425, y Lázaro Cárdenas, con 157 casos.

Estas cifras colocan al estado en el segundo lugar nacional, después de Colima. Las autoridades michoacanas estiman que la edad promedio de la población afectada se da en menores de entre diez y 14 años.

De acuerdo con el doctor Felipe Martínez Yacuta, encargado del programa de Paludismo y Dengue en la Secretaría de Salud de la entidad, de los casos presentados sólo tres pacientes han mostrado fiebre hemorrágica, pero sin complicaciones.

Respecto de los contagios, el funcionario aseveró que se han implementado medidas de prevención, y explicó que anteriormente los casos de dengue sólo se presentaban en temporada de lluvias, pe-

ro el comportamiento del mosquito ha cambiado, ya que los cambios climáticos han favorecido para que se adapte y busque un nuevo hábitat.

Así, continuó Martínez Yacuta los contagios por dengue resultan durante todo el año.

### Se mantienen alerta

En tanto, en Coahuila, ante la temporada de lluvias, las autoridades de Salud anunciaron las medidas de combate y prevención del mosquito transmisor como la atención de los casos reportados.

El secretario de Salud de ese estado, Raymundo Verduzco Rosán, señaló que momentáneamente no han tenido informes sobre algún caso.

Por otra parte, los Servicios de Salud en Oaxaca informaron que reforzaron la vigilancia en 306 comunidades que están en riesgo por dengue. Se agregó que en el estado se han reportado 126 casos en 39 municipios; de ellos, siete han sido hemorrágicos.

— CON INFORMACIÓN DE MIGUEL GARCÍA TINOCO, ALMA GUDIÑO Y NOTIMEX

### Vigilancia

Michoacán se ha convertido en la segunda entidad con más casos reportados por dengue (671), detrás de Colima; Coahuila y Oaxaca están alertas.

